

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

A nivel Adicpa ya volvieron los torneos en las disciplinas colectivas, mientras que en el marco de los Juegos Deportivos Escolares ya se están definiendo los campeones regionales en categoría Sub 14, pensando en tener tiempo de preparación de cara a las finales nacionales. En este certamen también se comenzó a disputar la serie Juvenil este segundo semestre.



Ricardo Cárcamo Ulloa  
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

En general, la actividad del deporte escolar siempre se intensifica en la segunda parte de la temporada, post vacaciones de invierno. Y este 2025 no está siendo la excepción, pues luego de esa pausa el calendario está muy intenso para los establecimientos y sus deportistas, tanto a nivel de Adicpa como de los Juegos Deportivos Escolares del IND y el Mindep.

En el caso de la competencia que se realiza bajo el alero institucional, hace poco se definieron los campeones regionales Sub 14 en el básquetbol. En damas, se quedó con el título el Colegio Alemán de San Pedro de la Paz, mientras que en varones celebró el Colegio Teresiano de Los Ángeles. Ambos elencos estarán presentes en la final nacional de los Juegos, que se disputará entre el 31 de agosto y el 4 de septiembre en el Parque Estadio Nacional, en Santiago.

Este miércoles, en el Polideportivo de Los Ángeles, se disputarán las finales regionales de fútbol. En damas, estarán en la etapa definitiva el Colegio Almondale San Pedro, Liceo de la Asunción de Talcahua-

TRAS PAUSA DE VACACIONES DE INVIERNO

# Deporte escolar retoma la acción con un calendario lleno de competencias

no, Forjadores de Chile de Penco y Araucaria School de Santa Bárbara, mientras en los varones competirán por el título el Colegio San Ignacio de San Pedro de la Paz, Liceo Bicentenario de Los Ángeles, Liceo Mariano Latorre de Curanilahue y Liceo Nacimiento.

En el caso de Adicpa, ya se retomaron con todo las competencias en las disciplinas colectivas. Marcelo Filippi, presidente de la asociación, destacó este retorno masivo a la actividad, pues en el caso

de los colegios que tienen régimen trimestral igual se programó durante el receso general de vacaciones.

“Las actividades se van retomando progresivamente cada fin de semana, y se proyecta con seguridad que este semestre será más intenso en todos los sentidos. El desafío de cumplir con las programaciones es un compromiso de la asamblea de rectores de Adicpa”, dijo.

En cuanto a los objetivos para lo que resta de

temporada, Filippi indicó que “es importante ir mejorando aspectos de mayor participación de los equipos. Cada colegio quiere y puede participar más, pero tenemos limitaciones reales en cuanto a espacios deportivos disponibles, por ejemplo. Nos gustaría también terminar los campeonatos con la misma pasión que el año pasado, siempre en un clima de convivencia adecuado. Llamamos especialmente a los padres de familia a ser ejemplos de conducta deportiva y no olvidar que la competencia es una oportunidad de desarrollar valores que son importantes para aportar a la sociedad”.

## Más participación e interés

Esther Stevens, jefa del departamento de educación física y deporte del Colegio Almondale Lomas, se refirió a lo que es esta segunda parte del año y comentó que “este segundo trimestre ya ha sido bastante movido, porque ya volviendo los otros colegios -Almondale tiene sistema trimestral-, Adicpa ha empezado a programar, y de hecho este año calendarizó también con los colegios